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Zusammenfassung

        
Anhand der Verlaufsbeobachtung einer Polyneuropathie-Kasuistik mit den Einzelnoxen Vitamin-B 12-Mangel infolge Parietal-Zellen-Antikörpern und monoklonale Gammopathie mit IgG-Vermehrung vom Leichtkettentyp Kappa wird auf die Notwendigkeit einer systematischen und subtilen diagnostischen Abklärung der zu einer Nervenschädigung führenden Einzelnoxen hingewiesen, was unerwartete Möglichkeiten für eine spezifische Therapie eröffnen kann.


      
        
Summary

        
The observation of the development of a case of polyneuropathy with the single noxes vitamin-B 12 deficiency combined with parietal cell antibodies and monoclonal gammopathy with IgG-paraproteinaemia of the light-chain subtype Kappa is a report on the necessity of a systematic and subtile diagnostic examination of the single noxes that lead to a nerve damage. This diagnostic process may open some unexpected possibilities for a specific therapy.
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